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Câmara mantém veto a 
projeto sobre guias

Detran realiza mutirão de serviços 
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Reativação da usina de asfalto frio
A produção própria vai ajudar a agilizar as ações de pavimentação viária e reparos com ações tapa-buraco

DIVULGAÇÃO

Após anos desativada, a usi-
na de asfalto frio de Petrópolis 
voltou a funcionar. O prefeito 
interino anunciou a reativação 
da estrutura nesta terça-feira 
(4), quando esteve no local para 
acompanhar o início do serviço. 
A usina, na Rua Quissamã, pro-
duz o asfalto Pré-Misturado a 
Frio - PMF, o que vai permitir 
que a cidade produza o próprio 
asfalto, além de garantir mais 
agilidade no atendimento à po-
pulação e economia aos cofres 
públicos.

 “Recebemos todos os dias 
demandas de recuperação viá-
ria por toda a cidade. Por isso, 
desde o início do ano estamos 
trabalhando intensamente para 
garantir a melhoria das nossas 
ruas. Conseguimos finalmen-
te trazer a verba do Finisa para 
asfaltar 59 ruas, mais de 42 qui-
lômetros por toda a cidade. Já 
asfaltamos a (rua) João Xavier, 
Luiz Winter, e agora seguimos 
com a Dr. Paulo Hervê (no Bin-
gen). Também estamos asfaltan-
do a estrada do Calembe, em No-
gueira, e a rua Joaquim Agante 
Moço, por trás do Parque Muni-
cipal”, ressaltou o prefeito Hingo 

Hammes, que acredita que, com 
a usina reativada,  a Prefeitura 
dará um retorno mais rápido à 
população. “Vai permitir atender 
mais ruas, com mais velocidade”.

Essa também é a expectativa 
do subsecretário de Obras, Eric-
son Lobato, que acompanhou na 
manhã de hoje a retomada do 
serviço. “Antes, estávamos exe-
cutando o trabalho com o CBUQ 
(concreto betuminoso usinado 
a quente). Esse material era ad-
quirido junto à uma empresa que 
presta serviço ao município. Em 
dias de chuva, esse material não 
era usinado, porque isso dificulta 
a produção. Com a nossa produ-
ção de asfalto frio, a gente conse-
gue manter a produção e fazer a 
aplicação assim que a chuva ces-
sar. Isso vai dar mais agilidade 
para as ações de asfaltamento de 
vias e operações tapa-buracos”, 
avalia.

A reativação do serviço foi 
uma indicação do vereador Mar-
celo Chitão e contou com apoio 
do governo do Estado do Rio de 
Janeiro. “É uma ferramenta mui-
to importante para o desenvolvi-
mento da nossa cidade. A usina 
vai ajudar a cidade a melhorar a 

REATIVAÇÃO DA usina vai permitir que a cidade produza o próprio asfalto, que além de agilizar serviços gera economia

CASA fechou acordo de nova reunião para rever redação do texto

pavimentação, o que, por conse-
quência, vai melhorar os deslo-
camentos na cidade, tornar mais 
seguro e evitar prejuízos. Há 
muitos anos essa usina de asfal-
to frio estava parada e o prefeito 
tomou essa decisão necessária de 
reativar o serviço. É uma luta do 

nosso gabinete e tenho certeza 
que vai ser muito bom para a ci-
dade”, disse o vereador.

Além de mais rápido, o 
atendimento às demandas do 
município vai reduzir os gastos 
públicos. “Sem a produção do 
PMF, vínhamos usando o CBUQ 

até mesmo nas ações de tapa-
-buracos. A secretaria de Obras 
vai continuar tendo um contra-
to para fornecimento de CBUQ, 
mas agora essa demanda será 
menor, reduzir os custos ao mu-
nicípio”, destaca o secretário de 
Obras Maurício Veiga.

Quinta-feira, 5 de agosto de 2021

Wellington Daniel

A Câmara Municipal 
manteve o veto do prefei-
to interino Hingo Ham-
mes (DEM) ao projeto de 
lei que obrigaria guias de 
turismo em excursões da 
cidade. A votação ocorreu 
na volta do recesso do le-
gislativo, na terça-feira 
(03). Os vereadores acor-
daram, juntamente com 
representantes do setor de 
turismo e outras áreas afe-
tadas pelo texto, que ha-
verá uma reunião na pró-
xima segunda-feira (09), 
para rediscutir a redação.

A votação foi acompa-
nhada por representantes 
do trade turístico e mem-
bros da Associação de 
Guias de Turismo (AGP). 
“É um acordo de muita 
maturidade, muita grande-
za, para que possamos tra-
zer ao plenário desta Casa 
a melhor Lei para poder 
transformar o turismo da 
nossa cidade e dar a ele o 
tamanho que a gente acre-
dita que a cidade merece”, 
disse em sessão o presi-
dente em exercício da Câ-
mara, Fred Procópio (PL).

A presidente do Con-
selho Municipal de Tu-
rismo (Comtur), Luciana 
Viveiros, também teve um 
tempo de fala na sessão. 
Para ela, a obrigatorieda-
de de guias de turismo em 
excursões é uma luta do se-
tor, mas não há a intenção 
de prejudicar outros seg-
mentos. “A ideia é ordenar 
o turismo no município, de 
forma que todos possam 

vir a ganhar”, explicou.
O projeto de lei veio da 

Comissão de Desenvolvi-
mento Econômico, Tecno-
logia e Turismo, presidida 
pelo vereador Eduardo 
do Blog (Republicanos). 
Ao Diário, o parlamentar 
informou que uma das 
mudanças previstas é a 
retirada da obrigatorieda-
de para montanhismo e 
eventos religiosos. Outros 
pontos serão avaliados na 
reunião de segunda-feira.

“Nossa preocupação 
é valorizar os Guias que 
tanto sofreram durante 
está pandemia, e organi-
zar e fortalecer o turismo 
no município. Os Guias 
merecem compartilhar a 
riqueza gerada pelo turis-
mo”, disse. Na sessão, o 
vereador lembrou que é 

um projeto reivindicado 
há mais de 50 anos.

Os outros partici-
pantes da Comissão tam-
bém se manifestaram em 
sessão. Gil Magno (DC) 
agradeceu ao presidente 
da Casa, Fred Procópio, 
por continuar o diálogo a 
respeito do tema. Octávio 
Sampaio (PSL) lembrou 
do compromisso assina-
do com os guias turísti-
cos e disse que acredita 
que, juntos, será possível 
construir um texto melhor 
para todos.

Em nota nas redes so-
ciais, a AGP agradeceu ao 
apoio dos vereadores, ao 
Comtur e a outras associa-
ções que manifestaram a 
Casa Legislativa a defesa 
do projeto. Também expli-
cou sobre o acordo fecha-

Wesley Fernandes - especial para o Diário

O Departamento de 
Trânsito do Estado do Rio 
de Janeiro (Detran-RJ) rea-
liza o 36° mutirão de servi-
ços em diversos municípios 
neste sábado (07). Em Pe-
trópolis, os postos do de-
partamento vão funcionar 
para a emissão de carteira 
de identidade e atendimen-
to de habilitação. Os agen-
damentos foram abertos 
nesta quarta-feira (04) e po-

dem ser realizados pelo site 
www.detran.rj.gov.br ou 
pelos telefones (21) 3460-
4040, 3460-4041 ou 3460-
4042, das 6h às 21h.

Para solicitar a segunda 
via da identidade, o atendi-
mento será das 8h às 16h. 
Já para quem precisa emi-
tir a primeira habilitação, 
renovar a CNH, mudar ou 
adicionar categoria, alterar 
dados ou trocar a permissão 
para dirigir (PPD) para a 
carteira definitiva, o atendi-

mento será disponibilizado 
das 10h às 16h.

“Mesmo com as medi-
das de distanciamento, dis-
ponibilizamos, diariamente, 
cerca de 33 mil vagas para 
os diversos serviços ofere-
cidos pelo departamento. 
Além disso, desde o início 
da pandemia, já realizamos 
35 mutirões aos sábados, 
com mais de 160 mil usuá-
rios atendidos”, ressaltou o 
presidente do Detran, Adol-
fo Konder.

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO

Processo CMP ADM: 355 de 2021: ao 
requerente solicitamos o comparecimen-
to no prazo de até 05 (cinco) dias nesta 
Câmara Municipal.
 Departamento Administrativo da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, em 04 de 
agosto de 2021.
Rejane Strzalkowski Canário Costa – Di-
retora  Administrativa

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO

Processo CMP ADM: 356 de 2021: ao 
requerente solicitamos o comparecimen-
to no prazo de até 05 (cinco) dias nesta 
Câmara Municipal.
 Departamento Administrativo da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, em 04 de 
agosto de 2021.
Rejane Strzalkowski Canário Costa – Di-
retora  Administrativa
DESPACHO INTERLOCUTÓRIO

Processo CMP ADM: 357 de 2021: ao 
requerente solicitamos o comparecimen-
to no prazo de até 05 (cinco) dias nesta 
Câmara Municipal.
 Departamento Administrativo da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, em 04 de 
agosto de 2021.
Rejane Strzalkowski Canário Costa – Di-
retora  Administrativa

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO

Processo CMP ADM: 362 de 2021: ao 
requerente solicitamos o comparecimen-
to no prazo de até 05 (cinco) dias nesta 
Câmara Municipal.
 Departamento Administrativo da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, em 04 de 
agosto de 2021.
Rejane Strzalkowski Canário Costa – Di-
retora  Administrativa

ATA DA 1ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos três dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo sep-
tuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, ver-
ificado o quórum e havendo número le-
gal, às dezesseis horas, o  Vereador 
Marcelo Lessa, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “ad hoc” Vereador Dr. Mauro 
Peralta que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas re-
staram aprovadas. EXPEDIENTE: GP 
Diversos nº: 739/2021 (CMP 6637/2021); 
GP Diversos nº: 740/2021 (CMP 
6638/2021); GP Diversos nº: 750/2021 
(CMP 6690/2021); GP Diversos nº: 
749/2021 (CMP 6691/2021); GP Diver-
sos nº: 748/2021 (CMP 6692/2021); GP 
Diversos nº: 747/2021 (CMP 6693/2021); 
GP Diversos nº: 767/2021 (CMP 
6828/2021); GP Diversos nº: 768/2021 
(CMP 6829/2021); GP Diversos nº: 
769/2021 (CMP 6830/2021); GP Diver-
sos nº: 788/2021 (CMP 6898/2021); GP 
Diversos nº: 787/2021 (CMP 6899/2021); 
Projeto de Lei nº: 6118/2021 do Ver-
eador Octavio Sampaio; Projeto de Lei 
nº: 6634/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; Projeto de Lei nº: 6668/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; Projeto de Lei 
nº: 6671/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz; Projeto de Lei nº: 6694/2021 do Ver-
eador Gil Magno; Projeto de Lei nº: 
6706/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; Projeto de Lei nº: 6725/2021 do 
Vereador Junior Paixão; Projeto de Lei 
nº: 6736/2021 do Vereador Fred 
Procópio; Projeto de Lei nº: 6747/2021 
do Vereador Marcelo Lessa; Projeto de 
Lei nº: 6748/2021 do Vereador Junior 
Paixão; Projeto de Lei nº: 6749/2021 do 
Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 
6785/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; Projeto de Lei nº: 6826/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; Projeto de 
Lei nº: 6909/2021 do Vereador Dudu; 
Projeto de Lei nº: 7038/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz; Emenda Modificativa 
nº: 6685/2021 do Vereador Yuri Moura; 
Indicação Legislativa nº: 6600/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; Indicação 
Legislativa nº: 6632/2021 do Vereador 
Yuri Moura; Indicação Legislativa nº: 
6674/2021 do Vereador Marcelo Chitão, 
do Vereador Yuri Moura e do Vereador 
Fred Procópio; Indicação Legislativa nº: 

6679/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicações Legislativas nº: 6777 e 
6678/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; Indicações Legislativas nº: 6779, 
6827 e 6910/2021 do Vereador Gil Mag-
no; Indicação Legislativa nº: 6783/2021 
do Vereador Junior Paixão; Indicação 
Legislativa nº: 6784/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; Indicações Legislati-
vas nº: 6911 e 6912/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; Indicação Legislativa nº: 
6913/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
Requerimentos de Informações nº: 6695 
e 6696/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento de Informação nº: 
6717/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
Requerimento de Informação nº: 
6780/2021 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cações nº: 2837, 5142, 5591, 6593, 
6603 à 6605, 6607 à 6619, 6622, 6623, 
6625, 6626, 6641, 6643, 6650 à 6653, 
6655 à 6661, 6663, 6664, 6669, 6670, 
6672, 6673, 6675 à 6677, 6680 à 6684, 
6686 à 6689, 6697 à 6701, 6703 à 6705, 
6707 à 6711, 6713, 6714, 6715, 6718 à 
6724, 6726, 6731, 6732, 6734, 6735, 
6742 à 6746, 6751 à 6754, 6756 à 6773, 
6786 à 6790, 6792 à 6795, 6798 à 6813, 
6816 à 6822, 6824, 6831 à 6873, 6875 à 
6879, 6881, 6883 à 6889, 6891 à 6897, 
6900 à 6906 e 6908/2021; Projeto de Lei 
Substitutivo nº: 6781/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. Registre-se que às 
dezesseis horas e trinta e sete minutos, 
a sessão foi suspensa por quinze minu-
tos. Registre-se que às dezessete horas 
e seis minutos a sessão foi retomada. 
Terminada a leitura do Expediente o Ver-
eador Marcelo Lessa solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em discussão e votação única 
o GP Veto nº: 721/2021 (CMP 
6409/2021). O Veto foi mantido com 15 
votos. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
2152/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Indicação foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 2537/2021 do 
Vereador Yuri Moura. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Maurinho Branco 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação única a Indi-
cação Legislativa nº: 2829/2021 do Ver-
eador Yuri Moura. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 7153/2021 da vereadora 
Gilda Beatriz. O Requerimento foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Ver-
eador Júnior Coruja, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Marcelo Chitão e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Indi-
cação nº: 7086/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz. A Indicação foi aprovada com 10 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Marcelo Chitão, do Ver-
eador Marcelo Lessa e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única a indicação nº: 
6666/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Marcelo Chitão, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que a Vereadora 
Gilda Beatriz pediu destaque a Indi-
cação nº: 6069/2021. A Indicação foi 
aprovada com 9 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Domingos Pro-
tetor, do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Marcelo 
Chitão, do Vereador Maurinho Branco e 
do Vereador Octavio Sampaio. As de-
mais indicações foram aprovadas com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA, 
o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da palavra, convidando assim 
o primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LÍDER DO  SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu ao governo federal 
pelas cento e oitenta e quatro milhões e 
trezentos e cinquenta mil vacinas aplica-
das na população brasileira. Indignou-se 
com o Deputado Federal Glauber Braga, 
que desejou mal ao indivíduo que quei-
mou a estátua em São Paulo, enquanto 
Daniel Silveira ainda estava preso. Citou 

a obra de Itaipava, que havia sido sus-
pensa no governo anterior, e para-
benizou ao Prefeito Hingo Hammes pela 
iniciativa de retomá-la, pois beneficiará a 
população local. Parabenizou os Engen-
heiros Erickson e Carlos e o funcionário  
Passarinho pelo trabalho na Secretaria 
de Obras. Disse que a Estrada do Caititu 
estava abandonada no governo anterior 
apelidando como “cemitério de entul-
hos”, mas o Prefeito Interino Hingo 
Hammes e o Vereador Presidente da 
Câmara Fred Procópio promoveram a 
abertura da rua e colocação da raspa de 
asfalto, possibilitando a passagem de 
carros. Afirmou que quando erra, as-
sume e se desculpa, pois essa atitude 
dá dignidade ao homem. Exemplificou 
as lixeiras e melhorias do bairro Morin. 
Falou que a população joga entulho nas 
ruas e precisa parar, uma vez que o Disk 
Entulho da COMDEP funciona. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Dr. Mauro Peralta assumiu a 
Presidência. 2) GIL MAGNO, DO DC – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Registrou a reclamação de sua 
amiga Vanda Carvalho que estava sen-
do transportada em uma van da saúde 
do município com os pneus em estado 
caótico. Afirmou que seu gabinete entrou 
em contato com a Secretaria de Saúde 
para falar sobre a situação das vans da 
saúde. Disse que imediatamente a van 
foi parada e que as providências estão 
sendo tomadas para a troca dos pneus. 
Solicitou ao Secretário de Saúde que fis-
calize para que isso não volte a aconte-
cer. Salientou que a questão do repasse 
do SUS para os hospitais conveniados é 
muito importante, pois os profissionais 
da saúde devem ter o salário em dia 
para que haja um bom atendimento aos 
pacientes. Citou o Hospital Clínico de 
Corrêas que precisa de acertos finan-
ceiros. Reconheceu que a obra da rua 
atrás do Parque Municipal de Itaipava e 
a ligação Bingen X Quitandinha con-
tribuirão expressivamente para a melho-
ria da mobilidade local. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Ver-
eador Gil Magno assumiu a Presidência. 
3)DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Sau-
dou o jornalista e ex-vereador Paulo 
Jorge Severino (Marambaia) que faleceu 
na última sexta-feira. Solicitou a mu-
dança do horário do ônibus das 19 horas 
para que os plantonistas da Unimed não 
precisem correr para não perdê-lo. Disse 
que o Prefeito Interino Hingo Hammes 
acertou em colocar Luciano Moreira a 
frente da CPTrans, pois no sábado em 
um evento no Alto da Serra não havia 
guarda municipal e Luciano foi de moto 
para fazer o atendimento no local. Con-
cordou com o Vereador Gil Magno sobre 
a falta de pagamento ao Hospital Clínico 
de Corrêas. Relatou que foi recebido 
pelo Secretário de Saúde para conver-
sar sobre a plataforma dos médicos. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Yuri Moura assumiu a 
Presidência. 4) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Justificou 
que se ausentou por conta de um res-
gate animal. Relatou que esteve no Hos-
pital Clínico de Corrêas com o Vereador 
Dr. Mauro Peralta e assumiu um com-
promisso de lutar para que uma anteci-
pação financeira fosse passada ao hos-
pital. Afirmou que conversou com o Pre-
feito Interino Hingo Hammes e com o 
Secretário de Saúde e que imediata-
mente providenciaram o adiantamento. 
Lembrou do julgamento de Rubens 
Bomtempo e desejou que fosse decidido 
se o mesmo poderá assumir a prefeitura 
ou não. Solicitou que a população se 
conscientize sobre seu voto e elogiou a 
dedicação do Prefeito Hingo Hammes. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, 
às dezenove horas e seis minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em quatro de 
agosto de dois mil e vinte e um, às dez-
esseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Isabel Cristina Car-
neiro Ferreira da Silva, Assessora para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
Publique-se.

Isabel Cristina Carneiro 
Ferreira da Silva
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